

"La Suisse bouge 2010" du 5 au 12 mai

**Communes neuchâteloises incitées
à promouvoir le mouvement
et concours à la clé**

**Le conseiller d'Etat Philippe Gnaegi ouvre la
manifestation aux Ponts-de-Martel et s'élancera
sur un des parcours balisés**

"La Suisse bouge" est un programme de l'Office fédéral du sport (OFSP), Promotion Santé Suisse en collaboration avec des fédérations sportives et d'autres partenaires pour promouvoir le sport dans les villes et les communes. La 6^e édition se tiendra du 5 au 12 mai dans toute la Suisse. Le Service cantonal des sports, en collaboration avec le Service cantonal de la santé publique, soutient cette action en incitant les communes neuchâteloises à promouvoir le mouvement à travers un concours. Et le conseiller d'Etat Philippe Gnaegi, chef du Département de l'éducation, de la culture et des sports, ouvrira la manifestation organisée dans ce cadre par la commune des Ponts-de-Martel le 5 mai 2010.

Depuis son lancement à l'occasion de l'Année du sport 2005, 700 communes helvétiques ont participé à l'opération "La Suisse bouge", qui a réussi à inciter petits et grands, jeunes et moins jeunes à s'adonner activement à l'exercice physique, au sport et au jeu.

La 6^e édition de cette semaine sportive suisse se tiendra du 5 au 12 mai 2010 dans tout le pays. A cette occasion, villes et communes sont invitées à rivaliser d'idées pour promouvoir l'activité physique. Ce projet repose sur la notion de défi en additionnant un maximum de minutes sur le parcours d'activité physique spécialement prévu à cet effet.

Action soutenue par le Canton de Neuchâtel et prix à la clé

Le Service cantonal des sports, en collaboration avec le Service cantonal de la santé publique, reconduit cette année son soutien à "La Suisse bouge" en organisant un concours. L'objectif est d'inciter les communes neuchâteloises à promouvoir le mouvement non seulement durant la semaine du 5 au 12 mai, mais aussi tout au long de l'année. Ces joutes ludiques et conviviales sont ouvertes à tous. Le but du concours est de:

- Proposer des activités physiques et sportives pour tous en collaboration avec les écoles, les clubs locaux de sport, les organisateurs privés, les entreprises et les particuliers;

- Mettre au défi une autre commune ou proposer une revanche entre deux communes qui ont participé à l'action en 2009, en mettant sur pied une action identique entre le 5 et le 12 mai 2010;
- Accompagner toute activité physique d'une alimentation équilibrée;
- Encourager les communes à organiser des actions ayant lieu toute l'année.

Un jury composé de quatre personnes, dont la cheffe du Service cantonal des sports et la déléguée à la promotion de la santé au Service de la santé publique, étudiera les différents programmes d'activités physiques mis sur pied durant la semaine selon des critères bien définis, dont l'originalité et l'attractivité du projet, la sensibilisation à l'alimentation équilibrée et la promotion du mouvement. La durée de l'action et sa pérennisation seront également pris en compte. Le meilleur projet sera récompensé par un prix de 5.000 francs qui devra être utilisé dans le cadre d'une action visant à promouvoir le sport dans la commune.

A ce jour, les communes neuchâteloises suivantes sont inscrites à l'action nationale : Auvernier, Bevaix, Bôle, Brot-Plamboz, Colombier, Corcelles-Cormondèche, Cortaillod, Hauterive, La Chaux-de-Fonds, La Sagne, La Tène, Les Ponts-de-Martel, Neuchâtel, Peseux et Saint-Blaise, ce qui représente 28% des communes du canton. Seul le canton de Thurgovie affiche un taux de participation plus élevé. Depuis 2005, ce sont 39 communes neuchâteloises qui ont pris part à l'action nationale.

Le conseiller d'Etat Philippe Gnaegi au départ aux Ponts-de-Martel

Entre le 5 et le 12 mai, un nouveau défi organisé par la commune des Ponts-de-Martel se tiendra entre Les Ponts-de-Martel, La Sagne et Brot-Plamboz, opposés à la commune de Saxon (VS) dans le cadre de cette 6^{ème} édition de "La Suisse bouge".

Le conseiller d'Etat Philippe Gnaegi, chef du DECS, ouvrira la manifestation le 5 mai 2010 en s'élançant sur l'un des parcours balisés d'une distance de 5 kilomètres. Le départ aura lieu à 17h00 au Centre du Bugnon des Ponts-de-Martel.

- **Renseignements et inscriptions : www.ne.ch/sports, rubrique "La Suisse bouge".**

Pour de plus amples renseignements :

Patricia Gacond, cheffe du Service cantonal des sports, tél. 032 889 69 11.

Neuchâtel, le 29 avril 2010